



**ASSEMBLÉE NATIONALE  
DU QUÉBEC**

**EXTRAIT DE PÉTITION  
(Conforme au Règlement)**

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 145 pétitionnaires.

**Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec**

**Les faits invoqués sont les suivants :**

**ATTENDU QUE** le Québec est la seule province canadienne qui ne permet pas l'adoption internationale aux États-Unis;

**ATTENDU QUE** le Secrétariat à l'adoption internationale a imposé des règlements contraignants en matière d'adoption internationale;

**ATTENDU QUE** des interprétations des lois internationales ont été faites sans contrôle gouvernemental;

**ATTENDU QUE** c'est le ministre responsable des Services sociaux qui établit les règlements et la surveillance en matière d'adoption internationale;

**ATTENDU QUE** les personnes adoptées à l'étranger ne bénéficient pas des services de l'assurance-maladie ou des CLSC à leur arrivée au Canada en raison de l'ambiguïté de leur statut.

**Et l'intervention réclamée se résume ainsi :**

Nous, signataires, demandons au ministre responsable des Services sociaux :

- de modifier les règles de l'adoption internationale afin de la rendre plus accessible aux familles québécoises;
- que les familles qui réussissent à adopter à l'étranger puissent avoir accès aux mêmes soins de santé que les parents naturels dès l'arrivée de l'enfant au Québec.

**Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.**

  
\_\_\_\_\_  
**Elisabeth Prass  
Députée de D'Arcy-McGee**

**30 août 2022**



**ASSEMBLÉE NATIONALE  
DU QUÉBEC**

**EXTRAIT DE PÉTITION  
(Conforme au Règlement)**

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 145 pétitionnaires.

**Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec**

**Les faits invoqués sont les suivants :**

**WHEREAS** Quebec is the only province in Canada that does not allow international adoptions from the USA;

**WHEREAS** the Secrétariat à l'adoption internationale has imposed binding regulations on international adoption;

**WHEREAS** interpretations of international law have been made without government oversight;

**WHEREAS** the Minister responsible for Social Services makes regulations and sees to oversight for international adoption;

**WHEREAS** individuals adopted abroad do not have access to health insurance or CLSC services upon arrival in Canada due to their ambiguous status.

**Et l'intervention réclamée se résume ainsi :**

We, the undersigned, ask the Minister responsible for Social Services to :

- change the rules for international adoption to make it more accessible to Québec families;
- provide families that manage to adopt abroad with access to the same health care as birth parents as soon as the child arrives in Québec.

**Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.**

**Elisabeth Prass  
Députée de D'Arcy-McGee**

Sélectionner une date  
08/09/2023

**Date de signature de l'extrait**